
                  

                                                          
 

 

 
 

Assemblée générale 2016 

Bilan moral 2015/2016 

 

 HERITIER  Xavier  (président) 

 SAVORNIN Mireille (secrétaire) 

 LEMENEGER Patrice (trésorier) 

 CAUDAN Claude (entraineur  USB rugby club de la Blanche) 

 
Historiquement Christelle Borel est membre  de l’association étant à l’origine avec le groupe actuel de la 

création  de l’association. 

 

    Nos couleurs : rouge et noir. 

 

Le comite 04 de rugby nous soutient  et nous entretenons d’excellentes relations ; nous avons participé  à 

toutes les réunions de ce comité et organisé avec eux plusieurs  manifestations : 

- Tournoi régional des U15 à Saint Tulle avec le comité régional. 

- Suivi des écoles de rugby et participation à toutes les commissions techniques. 

Claude poursuit des formations et des mises à jour de son diplôme. 

C’est obligatoire pour tous les éducateurs. 

Nous  intervenons depuis deux ans sur les TAPS à Montclar et à Selonnet et cette année sur Seyne. Nous 

avons pris une assurance pour le club chez allianz suite aux échanges de l’AG2015. 

Les dirigeants n’ont pas été remboursés des frais de déplacements ; ceci était un choix volontaire ; nous avons 

également passé beaucoup d’énergie à maintenir le groupe et nous   sommes satisfaits de constater une relance 

de l’activité qui se poursuit toujours. 

 

Le plateau du 26 avril 2016 a vu une participation record pour les M6 M8 M10. 

Nous avions 150 enfants sur notre terrain et les retours des clubs sont très positifs. 

 

 
 

Entrainements, structure du club et joueurs  

Claude Codan assurent les entrainements.  

Les entrainements se déroulent toutes catégories confondues  le mardi  de 17heures 30 à 19heures et parfois le 

vendredi. 

 

Le comité prévoit un plateau et un tournoi avec notre club pour support en 2016/2017. 



Nous recevrons à nouveau au moins 150 enfants. 

 

A ce jour le club fonctionne bien même si on souhaiterait avoir un peu plus de pratiquants. 

Nous avons participé aux tournois et plateaux : 

 Queyras (deux fois) bus Claude et Selonnet  

Sisteron (deux fois) bus Selonnet et voiture Mireille 

Oraison bus Selonnet  

Manosque (nous avons eu une coupe et des médailles) bus Selonnet  

Seyne pas de déplacement ! 

 

Nous avons assisté à l’ag du comite de Provence à Sisteron et celle du comité 04 à Saint Tulle  

On prévoit d’assister à l’ag financière de Saint Tulle du comite 04 et Claude se présente à cette élection en 

tant que membre du bureau. 

 

Nous avons assisté aux réunions préparatoires pour l’ag de la FFR ; cette dernière renouvelle son président et 

plusieurs candidats se présentent.  

Le siège du comite de Provence risque de changer de lieu suivant le regroupement territorial suite aux 

redécoupages administratifs de l’état. 

 

Entente  

Nous avons conclu une entente officielle avec Digne depuis l’automne 2010 ; l’école de rugby s’inscrit dans 

cette démarche ; .Nous avons fait un tutorat pour jouer à Digne pour les  joueurs hors école de rugby. Nous 

allons devoir nous réunir afin de voir si nous résignons l’entente ou si nous changeons de cap, Digne étant 

actuellement en difficulté. 

 

Convention avec l’inspection académique  

Le comité départemental a signé une convention Usep /IA /comite de rugby ; cela permet aux clubs de Co 

organiser des rencontres scolaires. 

Sur le secteur de Seyne cette rencontre s’est déroulée lors de la journée du 24 juin 2016 après les 100 kms de 

l’Usep. 

Une centaine d’enfants ont pu y participer et le cadre technique du comité a assure cette manifestation avec les 

enseignants du secteur. 

 

Formation  

Claude   a obtenu  la validation à automne  2015 de son diplôme. 

Si son emploi du temps le permet Khadîdja devrait se lancer dans la formation fédérale avec Claude comme 

tuteur et notre club en support. 

Le comite prendra une partie des frais en charge. 

On verra qui financera la seconde partie. 

 

Coupe du monde 2015 

 

Le club s’est mobilisé pour projeter les matchs à Montclar afin de rassembler les adeptes du rugby.ces 

rencontres n’ont pas été suivis par un énorme public  

Questions : l’info est pourtant bien passée pudique l’OFFICE DU TOURISME  a affiché au tableau. 

 

 

 

Le bureau. 

 

 

 


